
DA 1.15 

LV 1.56 

01.11 

© Stadt Erfurt 

Drucksache : 0533/19 Seite 1 von 2 

 

 

 

Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Stadtrat 10.04.2019 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 10 GeschO 

 

 

Anfrage 

Sehr geehrter Herr Bausewein, 

 

der Anteil an Elektrofahrzeugen ist in Erfurt leider immer noch völlig unzureichend. Dies liegt zum 

Teil an den Fahrzeugen selbst (hoher Preis, geringere Reichweiten etc.), allerdings auch an der 

unzureichenden Infrastruktur (Lademöglichkeiten) und zum Teil fehlenden Anreizen seitens der 

Stadt Erfurt. 

 

So könnte Erfurt beispielsweise mit sehr einfachen Mitteln stärker dazu beitragen, die 

Attraktivität in Bezug auf die Nutzung von E-Autos zu erhöhen. Da sind die Städte Weimar und 

Jena schon weiter entwickelt. Dies insbesondere mit dem Angebot des kostenfreien Parkens von 

Elektroautos auf vielen gebührenpflichtigen Parkplätzen ohne Schrankenanlagen.  

 

Da könnte sich die Stadt Erfurt ein Beispiel nehmen. Mit einer einfachen und preiswerten 

Zusatzbeschilderung wäre das schnell und einfach machbar. 

 

Auch würde uns interessieren, welche Ziele und Pläne es ansonsten gibt, um in den nächsten 

Jahren die E-Mobilität in Erfurt zu fördern. 

 

 

 

Anlagenverzeichnis 
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, gez. H. Leutloff   

Datum, Unterschrift 
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